
Landesmeisterschaften Seniorinnen, Senioren und Versehrte 
13./14.01.2024 in Hildesheim 

Unter recht anspruchsvollen Bahnbedingungen fanden am vergangenen Wochenende 
die o. g. Landesmeisterschaften statt. 

49 Starterinnen und Starter nahmen teil. Wir werden in allen 9 Wettbewerben bei der DM 
in München vertreten sein. Auch in diesem Jahr war die Beteilung in den Klassen der 
Damen sehr zurückhaltend. In der Klasse Damen C fand keine Meisterschaft statt. Beste 
Dame des Turniers war Manuela Öing mit einem Schnitt von 199,1. Sehr überzeugend 
spielte auch Sabrina Forseyth, Versehrte Damen mit einem Schnitt von 181,3. 

In den Klassen der Senioren A, B sowie C und Versehrte I hatten wir eine gute 
Beteiligung. Bester Spieler des Turniers war Uwe Räcker, Senioren B mit 204,5 Pins im 
Schnitt. Sehr gute Ergebnisse spielten auch Dirk Fricke, Senioren A mit 198,6 und unsere 
beiden Versehrten I, Matt Forsyth 199,9 sowie Rene Schulz195,2 Schnitt. Die Klasse der 
Versehrten I wird noch zusätzlich durch Thomas Rittmann, den Deutschen Meister des 
Vorjahres verstärkt. Thomas war im abgelaufenen Jahr noch im LV Hamburg gemeldet. 

In der Anlage seht ihr eine Übersicht der Erstplatzierten und qualifizierten - bzw.  
gesetzten Teilnehmern für die Deutsche Meisterschaft in München, Unterföhring, 
Dream- Bowl- Palace vom 02.- 08. 06. 2024. 

Die Ausschreibung für die Deutsche Meisterschaft wird in den nächsten Tagen 
veröffentlicht. Für euere Planung zur Info, am Wochenanfang 02.- 04.06. werden die 
Einzel ausgetragen, ab Mittwoch folgen die Trios. 

Von Sabrina Forsyth, Stephen Vincent und Günther Wittke liegt keine NADA vor. Ihr 
müsst das Formular beidseitig ausdrucken, ausfüllen und dann am besten an mich 
senden. Ich leite es dann an die Geschäftsstelle weiter. Zum Vorgehen: DBU Seiten 
öffnen – Ligen und Wettbewerbe – Anti Doping Unterlagen – Anti Doping Vereinbarung ab 
06/21.  

Nun noch zur Info in eigener Sache. Ich habe angekündigt, dass ich mit Ablauf dieses 
Sportjahres, nach 15 Jahren, das Amt des Seniorenwartes abgeben werde. Stefan 
Klockgether hat schon seit längerer Zeit signalisiert gerne dieses Amt zu übernehmen. 
Wir haben daher bei der Meisterschaft die Neuwahl durchgeführt. Ich habe Stefan 
vorgeschlagen und er wurde einstimmig gewählt. Auf dem Verbandstag Anfang Juli wird 
die Wahl von Stefan dann bestätigt. Bis dahin werde ich diesen Job verantwortlich weiter 
durchführen. 

Alfred Gutmann 

Verbandsseniorenwart 

 



 

 

 


